Precios de Suscripción

Un mes . . 0'25 pts
Trimestre. . 0'80 >

Anuncios y reclamos, precios convencionales.

Pago anticipado

so to the restriction of the control of the control

No so deruelven los eriginlaes

No se publicara ningún artículo que uo venga firmado por su autor.

De los artículos firmados responden sus autores.

Redacción y Admón. Cristo, 1

PERIÓDICO REPUBLICANO

DIRECTOR PROPIETARIO: ANGEL GRANDE

Se publica cuatro veces al mes

AÑO IV

Santiago de Cuba, E121.ab andmajvol ab 8 asñagableV

Noise 146

Candidatura Republicano Radical

Distrito del Ayuntamiento

Don Pedro Vicente Gómez Sánchez.

Don Hermenegildo Morales López.

Distrito de San José

Don Pedro Vicente Gómez Sánchez.

Don Juan Ruiz Cejudo. Partie of the control of the

Distrito del Convento

Don Pedro Vicente Gómez Sánchez.

Distrito de San Juan

Don Pedro Vicente Gómez Sánchez.

Distrito de la Veracruz

Don Pedro Vicente Gómez Sánchez.

¡Ojo republicanos! Hasta la presente no hay más candidatura republicana, que la republicana radical; puesto que nuestros afines los federales y los unionistas no presentan candidatos.

¡Alerta, pues, republicanos!

Ojo con el partido ful

Aquellos egoistas ciudadanos que quisieron engeñarte, pueblo soberano, sosteniendo el maldito impuesto de consumos y retrasando su abolición vienen ahora con el «machete» de la formación de un partido que solo ellos pueden llamar popular, pues el pueblo ni pintados puede verlos, olvidando que únicamente por el'os hemos padecido tres arriendos de consumos.

Estos mismos sen los que explotando tu ignorancia han sostenido tu error en el problema de la filexera, lanzándote contra las personas que de

sie estas oualidades nasis des

buena fé te han llevado por el camino de la verdad.

M aexilier temico del reputado or-

Aguas, debías tener, soberano pueblo, y estos que se quieren llamar populares, han logrado con sus egoismos, privarte de ellos, dando lugar a la serie de enfermedades mortíferas que tantos extragos hacen en la población.

Las escuelas se graduaron y todos los beneficios que la graduación reporta se han logrado con la oposición de estos mismos que ahora se congregan para sorprender tu buena fé, creyendo tú vas a olvidar que nunca han estado a tu servicio, pues si alguno te defendió desertó cobardemente, como ocurría en la Junta para sustituir los consumos.

Solo en el momento de la elección. puedes pueblo soberano, ejercer tus derechos y oponer tu voto para que no sigan haciendo mangas y capirotes, los que solo aspiran a lograr satisfacer mezquinas ambiciones y realizar venganzas de perro chico.

Hora es ya de no esperar nuevos desengaños, el sufragio es la más vi-

el examen de una ouestion en que to-

Goizueta y Vea Murguia (S. en C.)

pues ahora los ponen bajo la secondinaDAL antisociales, ascsinatos de

de la ley electoral; en Febrero, los pur linhesto, Jumilla, Osera y Salamanca, sieron en ridiculo ha GIRGAM meda, OABHB 3AGANALA, victimas de Cas-

Labores de desfonde con arados de vapor segois

una protesta contraria a las convio tellon, Dictadura gubernamental

Profundidades desde 25 a 80 centimetres. soblenes soise changes a

Precios reducidos, variables según la extensión del terreno y

Para presupuestos dirigirse á la casa central o á don Ricardo l Goizueta, Hotel Inglés, Valdepeñas. coo araq elban rasu edeb samaj sup

Se anunciará en este mismo periódico los términos donde se trabaje cada semana.

va expresión de la volunlad popular y debe ejercitarse para imprimir a la administración municipal los derroteros progresivos que son de las circunstancias.

Los que se llaman republicanos (no radicales) aun cuando sean transformistas presentan un candidato por cada distrito y no les importa la derrota, pues lo que persiguen es que no voten a don Pedro Vicente Gómez.

¡Cuánto querían estos republicanos a Pedro antes de ser conceja!!

¡Ciudadanos, a votar!

Dia de prueba para todos los buenos ciudadanos es siempre el día de elecciones, día grande si todos saben cumplir con su deber, si saben oir los gritos de su conciencia. El sufragio es la piedra de toque en donde se contrastan los positivos valores, en donde se manificetan los hombres de hombría, los idealistas, los patriotas, los amantes de la paz y el progreso. Mucho encierra en sí el acto de votar; sublime acto si los hombres, arrostrando los peligros más ficticios que reales, se preocupan de manifestar su verdadera voluntad, si se ro dean de civismo y terminan con actos de energía con la ruin política de campanario que avasalla y aniquila la vida del pueblo.

El partido republicano radical, que en todos momentos se propuso de la prosperidad, del bienestar, del progreso del pueblo, escrupuloso son sus doctrinas y sus actos, lo fué con la elección de sus candidatos. No vamos a decir detalladamente las cualidades sobresalientes de nuestros candidatos. Pero de todos son conocidos sus sacrificios y sus desvelos, por todos conceptos son dignos de la representación popular.

¡Ciudadanos, votar los dignos nombre de). Pedro V. Gómez, D. Juan Ruiz y D. Hermenegildo Morales, seguros de que estareis bien representados.

Gran concurso merece abrirse para ver si algún lince puede ver hayan hecho algo bueno por el pueblo los que quieren formar el partido popular.

¡Què amigos tienes Benito!

Así decía cuando le pedían la luna y por servir al entonces embrionario trust jurídico-administrativo, se liaba la manta a la cabeza un funcionario judicial que tanto aquí como en un pueblo préximo de la provincia de Jaén, se hizo célebre por sus chi-

Aquellos amigos de Benito son los mismos que el dia 2 del corriente pusieron a la Junta del censo en el trance de cometer una grave infracción por servir al interés bastardo y caprichoso de impedir a un concejal hiciera uso de sus derech s.

En buenas fuentes bebe El Radical de Madrid, al afirmar que «Bey de madero pretendía ser jefe del partido libera!, y sin duda no andaba muy lejos de los amigos de Benito el socio

el reflejo de nuestra decadencia y as

blioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Radical, El. 8/11/1913.